

9-I/21



Enrique Hauser

Esquivilla, 33,

Madrid 2-3-18

Amigo Cecilia

Por estar algo resfriado no he ido a ver todavía "La Canción del Obrero", pero quería felicitar personalmente a Guillermo esta tarde en casa de Carlos a donde me dirigí hoy pero por tener una dirección equivocada (Nº 58 de Ramon de la Poma me dijo Peña, la cruda de Camie) no di con la casa y me pareo fue inútil, obligado contactarme con través de esta felicitación escrita, con Carlos u a la Tarzuela en cuanto salga de noche.

Le quee esta V. algo debida

y lo siento muy de veros, ya
me a verla en cuanto pueda.

Por hoy nada mas y con re-
cuertos a mis hijos se repite muy
afun y vuestro amigo.

L. Hauke

P.S. La cofetera de Carlos
esta ya arreglada y pueden pasar
a recogerla cuando gusten a
ese hora y obla tarde